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新能源汽车股票为什么不好了新能源汽车前景那么好，为
什么买的人却不多-股识吧

一、汽车行业股票为什么下跌

1.技术有差距现在我们暂且不谈汽车的整体性能评分，内饰，配置等等。
我们大家都知道新能源汽车的核心技术就是电动电池、驱动电池、电控系统等等。
但是现在在这一次额领域中，国内的汽车厂商缺乏的就是技术的支持。
同时，在汽车的动力总成上面，现在我国仍然没有掌控自己的核心技术，所以就算
是上汽在内的国产汽车巨头也只能通过与海外巨头进行合作，通过共享知识产权的
方式对自己旗下的车型进行研发。
这些技术上的缺憾，直接就能表现出新能源汽车的实际使用数量。
这种车由于车价比较高，所以平均每天使用价格不低，从而导致很多消费者不会购
买，而且充电所耗费的时间也非常久。
这些问题随着上市都会慢慢的浮现出来，在深圳，纯电动出租车也遇到了类似的局
面。
2.充电不方面由于现在电动汽车厂家的电池，充电电压的规格都是以自己的策划为
标准，加上现在市面上有很多杂七杂八的充电设备。
如今一些电动车的用户开始反映，自己日常的生活已经遭遇到了公共充电的匹配所
遗留的问题无法解决。
3.市场混轮严格意义上来说，现在在电动汽车销量排行榜的前五名，其实只有E150 
EV和比亚迪的E6是“真正”的新能源汽车，而且现在有一些称不上是电动汽车的
汽车之所以可以上榜，实际上是跟行政部门强力推动的出租车试点有着不小的关系
。
4.能源的隐忧尽管现在中国正在用尽全力推荐和研发清洁能源的建设，但是随着经
济的快速发展，有很多巨大的需求相对于比较便宜的化石能源发电来说，清洁能源
的吸引力可能没有这么高。
国家能源局在2022年6月发布的一份有关中国以后的电力发展规划中提到，即便是1
6年后，非化石能源的比重达到指定理想状况的几率也只能是15%。

二、新能源汽车前景那么好，为什么买的人却不多

新能源汽车前景那么好，现在买的人却不多，一方面是现在新能源汽车价位比较高
，还有就是目前新能源汽车技术还不够成熟。
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三、最近几天长安汽车股票为什么涨的这么厉害？

1.停牌时间较长，补涨要求 2.公司二级市场回购刺激股价上行

四、汽车行业股票为什么下跌

竞争大，汽车需求增长不大，汽车厂商恶性竞争。
利润下降。

五、目前为什么不看好新能源汽车

主要还是电池寿命短、续航里程短、充电不方便这三大原因，未来技术更成熟完善
的话，新能源车还是挺不错的选择，毕竟环保，对自己对大家都好

六、新能源汽车那么火，为何现在卖不动了？

首先，我们要了解什么是新能源汽车。
新能源汽车包括纯电动汽车、增程式电动汽车、混合动力汽车、燃料电池电动汽车
、氢发动机汽车、其他新能源汽车等，最常见的是纯电动汽车。
现如今，传统燃油车依然是汽车产业的主力，这个状况也将持续很长一段时间。
继英、法、德等欧洲国家相继出台政策，定下禁售燃油车时间表之后，中国工信部
副部长辛国斌在前段时间也放出了制定相关时间表的信息。
再者，近几年来无论是美国电动车企业，还是国内的汽车厂商，都在互联网掀起了
一股又一股的电动车浪潮。
无人驾驶、高性能、智能互联等“高大上”的科技，让消费者仿佛看到了科幻片中
高科技的未来。
然而，新能源汽车在2022年和2022年确实很火，在2022年却卖不动了，究其原因，
给大家简单分析一下，相信也是当前新能源汽车所面临的情况。
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第一，概念混淆很多人认为新能源汽车指的是纯电动汽车，原因是因为市场上很多
的公交都是纯电动，一些广告宣传也说是纯电动，例如比亚迪秦和荣威RX5，甚至
宝马都推出了纯电动，以至于消费者普遍认为纯电动汽车和新能源汽车等同，最后
的结果就是把纯电动汽车的问题都认为是新能源问题。
第二，充电问题安装充电桩要经过物业同意，然后即便是供电局让你装，物业还不
一定同意的，这个要搞定小区的物业。
另外充电需要私家车位，大多数的车主朋友们，是没有私家车位的，新能源车不一
定适合所有人的，车位那么紧张，然后新能源车又要充电，这个位置就更加难找了
。
尤其是在老小区的朋友，地面有个停车位就不容易了。
虽然也有用插板直接充电，但是在安全性方面不容乐观，甚至一些小区为了安全就
不让外接电源，车买了，充不了电也是很无奈的，这也是很多人考虑的问题。
第三，充电桩通用性充电卡很多不通用这也就算了，充电接口还不一样，插上去还
不能用，这个其实是非常麻烦的，难道每天还要去搜有没有适合自己的车的充电桩
？买私家车最大的好处就是机动性强，说走就走，想去哪去哪，但新能源汽车在这
方面做的并不好。
第四，充电速度现在的充电时间一般为6到8个小时，这相对于传统汽车的加油是很
慢的，虽然新一代锂离子电池已经问世了，30分钟就可以行驶500公里，但是最大
的问题就是太贵了，就算在汽车工业上应用也只是一些高端汽车才能使用。
第五，续航里程问题纯电动汽车的续航问题是买车的时候必须考虑的一个问题，一
般情况下续航里程够日常的代步需要，如果不出市区都够使用，但是对于长途就表
现出了他的劣势，例如中高端的腾势500它的续航里程（综合工况）为451公里，高
端的捷豹I-PACE量产版，续航里程为500公里，而这些数据都是在实验室获得，实
际情况还要根据路况，甚至和空调都有一定的关系，也就是说续航里程不长。
在做自驾游攻略时，需要提前查好有充电桩的位置，计算好里程数，充电时间。
相反，一辆汽油车就没有这么麻烦，只要不是太偏远的地方，加油站很容易找到，
加满一箱油的时间短，也不会耽误行程。
第六，电池的不稳定性这也是一个常识问题，冬天的电池和夏天的电池即使一样，
但是两者输出的电量也不一样，也就是说纯电动汽车冬天和夏天的续航里程也不一
样，这个对于普通的消费者怎么控制？新能源车电池会变差，再一个就是说车子好
像我们用到后面，动力会不会差一点？新能源车子动力是不太会变差，但是它这个
电池会变差。
目前主流的基本上是三元锂电池，或者说是磷酸铁锂电池，三元锂电池这个体积小
容量大，外界影响比较少，然后寿命就不如磷酸铁锂电池了，电池性能会逐渐衰退
。
说到最后，我们买汽车也就是图个方便，但如果在充电和续航方面做不好的话，那
么相信会有很多人不愿意购买新能源汽车，对此，你认为新能源汽车值不得购买?
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七、新能源汽车那么火，为何现在卖不动了？

首先，我们要了解什么是新能源汽车。
新能源汽车包括纯电动汽车、增程式电动汽车、混合动力汽车、燃料电池电动汽车
、氢发动机汽车、其他新能源汽车等，最常见的是纯电动汽车。
现如今，传统燃油车依然是汽车产业的主力，这个状况也将持续很长一段时间。
继英、法、德等欧洲国家相继出台政策，定下禁售燃油车时间表之后，中国工信部
副部长辛国斌在前段时间也放出了制定相关时间表的信息。
再者，近几年来无论是美国电动车企业，还是国内的汽车厂商，都在互联网掀起了
一股又一股的电动车浪潮。
无人驾驶、高性能、智能互联等“高大上”的科技，让消费者仿佛看到了科幻片中
高科技的未来。
然而，新能源汽车在2022年和2022年确实很火，在2022年却卖不动了，究其原因，
给大家简单分析一下，相信也是当前新能源汽车所面临的情况。
第一，概念混淆很多人认为新能源汽车指的是纯电动汽车，原因是因为市场上很多
的公交都是纯电动，一些广告宣传也说是纯电动，例如比亚迪秦和荣威RX5，甚至
宝马都推出了纯电动，以至于消费者普遍认为纯电动汽车和新能源汽车等同，最后
的结果就是把纯电动汽车的问题都认为是新能源问题。
第二，充电问题安装充电桩要经过物业同意，然后即便是供电局让你装，物业还不
一定同意的，这个要搞定小区的物业。
另外充电需要私家车位，大多数的车主朋友们，是没有私家车位的，新能源车不一
定适合所有人的，车位那么紧张，然后新能源车又要充电，这个位置就更加难找了
。
尤其是在老小区的朋友，地面有个停车位就不容易了。
虽然也有用插板直接充电，但是在安全性方面不容乐观，甚至一些小区为了安全就
不让外接电源，车买了，充不了电也是很无奈的，这也是很多人考虑的问题。
第三，充电桩通用性充电卡很多不通用这也就算了，充电接口还不一样，插上去还
不能用，这个其实是非常麻烦的，难道每天还要去搜有没有适合自己的车的充电桩
？买私家车最大的好处就是机动性强，说走就走，想去哪去哪，但新能源汽车在这
方面做的并不好。
第四，充电速度现在的充电时间一般为6到8个小时，这相对于传统汽车的加油是很
慢的，虽然新一代锂离子电池已经问世了，30分钟就可以行驶500公里，但是最大
的问题就是太贵了，就算在汽车工业上应用也只是一些高端汽车才能使用。
第五，续航里程问题纯电动汽车的续航问题是买车的时候必须考虑的一个问题，一
般情况下续航里程够日常的代步需要，如果不出市区都够使用，但是对于长途就表
现出了他的劣势，例如中高端的腾势500它的续航里程（综合工况）为451公里，高
端的捷豹I-PACE量产版，续航里程为500公里，而这些数据都是在实验室获得，实
际情况还要根据路况，甚至和空调都有一定的关系，也就是说续航里程不长。
在做自驾游攻略时，需要提前查好有充电桩的位置，计算好里程数，充电时间。
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相反，一辆汽油车就没有这么麻烦，只要不是太偏远的地方，加油站很容易找到，
加满一箱油的时间短，也不会耽误行程。
第六，电池的不稳定性这也是一个常识问题，冬天的电池和夏天的电池即使一样，
但是两者输出的电量也不一样，也就是说纯电动汽车冬天和夏天的续航里程也不一
样，这个对于普通的消费者怎么控制？新能源车电池会变差，再一个就是说车子好
像我们用到后面，动力会不会差一点？新能源车子动力是不太会变差，但是它这个
电池会变差。
目前主流的基本上是三元锂电池，或者说是磷酸铁锂电池，三元锂电池这个体积小
容量大，外界影响比较少，然后寿命就不如磷酸铁锂电池了，电池性能会逐渐衰退
。
说到最后，我们买汽车也就是图个方便，但如果在充电和续航方面做不好的话，那
么相信会有很多人不愿意购买新能源汽车，对此，你认为新能源汽车值不得购买?
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